



Film-film Sundance 2024 yang Berpotensi Menjuarai Oscar Tahun Depan

Description

Film Baru yang Mungkin Bersaing untuk Penghargaan di Musim Hadapan

A Real Pain: Potensi Pesaing Utama di Panggung Penghargaan

Salah satu film yang paling mungkin menjadi faktor dalam perlombaan penghargaan tahun depan adalah “A Real Pain,” sebuah film dramedy yang dibintangi oleh Jesse Eisenberg dan Kieran Culkin sebagai sepupu yang tidak cocok yang melakukan perjalanan jalan-jalan melalui Polandia untuk lebih memahami sejarah pribadi nenek mereka, seorang selamat dari Holokaus. Film ini telah dibeli oleh Searchlight seharga \$10 juta dan mendapat banyak pujian dari para kritikus.

Saoirse Ronan dalam “The Outrun”

Film “The Outrun,” yang didasarkan pada memoar penulis Skotlandia Amy Liptrot, memberikan peluang bagus bagi pemeran Saoirse Ronan untuk meraih kembali penghargaan. Sebagai film bergenre drama, “The Outrun” menggambarkan Ronan sebagai seorang wanita muda yang kembali ke kampung halamannya setelah alkoholisme membawanya ke titik terendah. Film ini merupakan karya yang percaya diri, dan Ronan terlihat dalam performa terbaiknya.

Film Dokumenter Potensial untuk Penghargaan

“Banyak film yang dinominasikan untuk Oscar terbaik dalam kategori dokumenter pertama kali tayang di Sundance, namun, menjadi sulit untuk memastikan apakah film dokumenter yang berhasil di Park City akan sesuai dengan selera dari para anggota akademi.” Menurut sumber yang ahli, ada satu film yang patut diperhitungkan, “Will & Harper,” yang mengirimkan Will Ferrell dalam sebuah perjalanan dengan sahabatnya yang sejak lama berubah menjadi trans. Film ini mendapat respon positif di Festival Sundance.

“Dari semua film dokumenter yang ditampilkan, ‘Daughters’ menjadi yang paling unggul. Film ini mengisahkan tentang sekelompok gadis kecil dan ayah mereka yang dipenjarakan saat mereka bersiap untuk sebuah tari ayah-putri di penjara.” Menurut sumber yang ahli, film ini dinilai paling unggul di antara semua film yang ditampilkan di festival tersebut.

Ringkasan

Park City, Utah baru saja berlangsung sebagai tuan rumah Sundance Film Festival ke-40 yang menampilkan lineup film baru yang berpotensi jadi tontonan pemenang Oscar tahun depan. Salah satu film yang mendapat perhatian adalah “A Real Pain” karya Jesse Eisenberg yang merupakan dramedy tentang sepasang sepupu yang melakukan perjalanan ke Poland dan dijadwalkan untuk meramaikan perebutan piala Oscar tahun depan. Film lain seperti “The Outrun” dan “My Old Ass” juga menjadi film yang patut ditunggu penampilan aktingnya. Bagaimana pendapatmu mengenai potensi film-film tersebut untuk meraih penghargaan Oscar tahun depan? Pilih mana film favoritmu dan mengapa? Silakan sampaikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark